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          Тема выпускной квалификационной работы: «Построение ландшафтных карт на основе генеративных нейронных сетей». Данная работа посвящена исследованию применимости нейронных сетей в сфере генерации ландшафтов, подобных земным. Область применения – синтез близких к реалистичным ландшафтов. Методы исследования – анализ, эксперимент, тестирование, сравнение. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Поиск исходных данных и генерация обучающего набора. 2. Разработка двух различных архитектур нейронных сетей. 3. Обучение реализованных алгоритмов на различных наборах данных. 4. Оценка и визуализация результатов обучения нейронных сетей. Работа основывалась на статьях со схожими исследованиями и материалах из сети Интернет. Программирование и анализ проводился с помощью интерактивной облачной среды Google Colab. Задание и обучение нейросетей осуществлено на языке Python с использованием открытой библиотеки для машинного обучения Keras.Программа, подготавливающая обучающий набор данных реализована на языке программирования C++ с использованием открытой библиотеки для работы с изображениями stb_image.Визуализация результатов выполнена в межплатформенной среде разработки компьютерных игр Unity.В результате исследования были запрограммированы и обучены две нейронные сети, выявлены их достоинства и недостатки, получены и визуализированы в трехмерные модели результаты генерации нейронных сетей.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Construction of landscape maps based on generative neural networks". This work is devoted to the study of the applicability of neural networks in the field of generating landscapes like the earth. The scope of application is the synthesis of landscapes close to realistic. Research methods - analysis, experiment, testing, comparison. Tasks that were solved during the study: 1. Search for initial data and generation of a training set. 2. Development of two different architectures of neural networks. 3. Training of implemented algorithms on various data sets. 4. Evaluation and visualization of learning outcomes of neural networks. The work was based on articles from the Internet. Programming and analysis was carried out using the interactive cloud environment Google Colab. The task and training of neural networks was carried out in Python using the open library for machine learning Keras. The program that prepares the training dataset is implemented in the C++ programming language using the stb_image open library for working with images. Visualization of the results was carried out in the cross-platform environment for the development of computer games Unity. As a result of the study, two neural networks were programmed and trained, their advantages and disadvantages were identified, and the results of generating neural networks were obtained and visualized in three-dimensional models.
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